

Una motociclista quedó internada con fracturas tras un choque



Este viernes, a las 16.40, por un llamado al 911 se tomó conocimiento de un siniestro vial que se produjo en avenida Vélez Sarsfield e Irene Curie de nuestra ciudad.

Al arribo del personal policial, hablan con uno de los protagonistas, un hombre que manifestó que se desplazaba en su automóvil Ford Focus por avenida Vélez Sarsfield con dirección Sur a Norte, y por razones que se tratan de establecer, colisionó con una motocicleta marca Yamaha que iba por la misma arteria en dirección contraria al mando de una mujer.

Producto del impacto resultó lesionada la motociclista, quien fue asistida y trasladada al hospital Schestakow, donde se le diagnosticó fractura de tibia y fémur, quedando internada en el sexto piso.

Por el hecho, se labraron las actuaciones en averiguación lesiones culposas e instruye la Oficina Fiscal de Comisaría 8°.